
Pièces 3 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 84894626

Prix 1 250 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au  5ème  étage  d'une  résidence  gardienné  et  sécurisé  24h/24h,  un  appartement

d'environ 80m². Il se compose d'une entré, d'un salon / salle à manger donnant sur

jardin,  une  cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé,  deux  chambres  dont  une  avec

balcon, un bureau, une salle d'eau avec cabinet de toilettes, une buanderie et un

cabinet  de  toilettes  indépendant.  Idéalement  situé  en  plein  Cœur  de  chaillot,  ce

bien  lumineux  est  en  excellent  état  et  au  calme.  Présence  de  crèche  dans

l'immeuble.  Une  cave  et  un  box  fermé  complètent  ce  bien.  Contact  barnes  :

antoine duchaussoy +33 (0)6 25 10 65 92 honoraires à la ...

80m²  (860  sq  ft)  apartment  on  the  5th  floor  of  a  residence  with  24-hour  security

and concierge. Floor plan: hall, lounge/dining room opening onto the garden, fitted

and  equipped  open  kitchen,  two  bedrooms  one  of  which  has  a  balcony,  office,

shower  room  with  toilet,  laundry  room  and  separate  toilet.  Ideally  located  in  the

centre of chaillot, this light-filled property is in excellent condition and is very quiet.

Crèche in the building. The property also comes with a cellar and a lock-up garage.

Barnes  contact:  antoine  duchaussoy  +33  (0)6  25  10  65  92  fees  payable  by  the

seller - number of lots ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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